

9 JUILLET 1974.-

CHATEAUNEUF DU PAPE.-(84)

ooooooooooooooo

Heure : 10h environ

Mme ESTEVENIN a été la première à apercevoir l'objet. Et dans la grande maison occupée actuellement par les ouvriers : maçons, peintres, décorateurs, tapissiers, la nouvelle a couru comme une traînée de poudre. Une vingtaine de personnes ont suivi pendant plus d'une demi-heure, les évolutions de cet objet qui paraissait voler très haut.

M. ANGLIANO, maçon, le décrit comme étant de forme triangulaire : " Il ne se déplaçait pas très rapidement dans le ciel, même par des longs moments, il faisait du " sur place " tout en oscillant légèrement.... mais il est resté un bon moment au-dessus de la maison."

M. ESTEVENIN ajoute : " C'était métallisé, comme de l'argent, ça brillait et je crois même qu'à un certain moment, un avion de ligne est passé sous lui, preuve donc qu'il devait être assez haut."

M. MARTIN, employé également du domaine, l'a fort bien vu et a invité ses camarades à observer ses évolutions. Certains nous ont déclaré de leur côté que ce devait être ni plus ni moins qu'un ballon sonde....". M. CATTUSO explique : " Près de 3/4 d'heure après son apparition dans le ciel et sur notre tête, je l'ai vu "foncer" vers le NORD. La Base aérienne d'ORANGE n'était absolument pas au courant du phénomène.

" LE PROVENCAL " du 10 JUILLET 1974.